

◆ふるかわ内科クリニック◆ 古川恵理 先生

所在地：松山市古川南3丁目16-27 Tel：089-956-7717

開院：平成26年3月

診療科：内科、消化器内科、糖尿病内科

休診日：木曜日午後、日曜日、祝祭日

※土曜日は13:30までの診療です。

診察時間	月	火	水	木	金	土
8:30 ~ 12:30	○	○	○	○	○	8:15 ~ 13:30
14:00 ~ 17:15	○	○	○	-	○	



Q. 貴院の特色を教えてください。

A. 糖尿病専門医、消化器内視鏡専門医としての経験を活かした専門的な治療を地域住民の健康づくりに役立てたいと考え、平成26年3月、古川地区に開業させていただきました。



充実した院内設備のもと、専門医として病気に悩む患者さんの手助けができればと思います。

また、女性医師の特長を活かし、きめ細やかな診断で、これからも患者さんの病気の早期発見、体

調管理に努めていきたいと思っております。

Q. 当院へひとことお願いします。

A. 糖尿病をはじめとする生活習慣病の患者さんが、基幹病院で精密検査や教育入院が受けられることは、開業医にとっても心強くと感じています。生活習慣病は基幹病院と地域の開業医との共診スタイルが理想とされますので、これからもいい連携をよろしくお願いいたします。



はな・一期一会 Vol.29



オリヅルラン(折鶴蘭)
Chlorophytum comosum

普通によく見る植物で、春先に長いランナーを勢よく四方に出して次々に花が咲き、そこからまた葉や根が出て、次々に新しい子株ができる。油断すると隣の鉢にも簡単にランナーを介して根を張り侵入し、そこを占拠する事態にもなる。極めて繁殖力の強い植物である。葉は流線型で長く、葉の両側や中央に斑入りのものがあるが、写真の花では葉の中央に斑が見られる。葉が緑一色の突然変異株も見られる。年中楽しめる見ていてまことに気持ちの良い元気の出る観葉植物であり、花も楽しめる。白い6枚の花弁を有し、大きさは1cmもないくらいの小さな白い可憐な花である。ランと名がついているが、ユリ科の常緑多年草で、原産地は南アフリカ。(写真・文/大脇祐治)

お知らせ

INFORMATION

『ふるさと振興賞』受賞

一般財団法人永頼会が愛媛銀行ふるさと振興基金の「第32回ふるさと振興賞」を受賞しました。平成27年4月23日(木)に顕彰式が行われ、新聞やテレビで取り上げられました。

この賞は、愛媛県内の産業経済の発展に貢献した企業や経営者に贈られるもので、医療機関の受賞は初めてです。今後も愛媛・松山のふるさと振興に役立てるよう、地域の信頼に応える医療を実践してまいります。



コンビニエンスストアがオープンしました

平成27年6月1日(月)、病院内への出店が愛媛県初となるセブンイレブンが北棟1階北口にオープンしました。セブン銀行ATMやセブンカフェがある他、料金収納代理業務も行っています。



病院店の特長を活かしながら、より良い接客サービスを心がけています。皆様のご利用をお待ちしております。
営業時間：午前7時～午後7時(土、日曜日にも営業しています。)

⊘ 当院は敷地内禁煙を実施しています。ご理解、ご協力をお願いします。

【編集後記】新S棟が完成し、現在N棟1階、2階の改修工事を行っています。順次、各診療科や検査室の場所などが変わりますので、ホームページでご確認ください。(広報委員会)